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ATA DA TRIGÉSIMA SEXTA REUNIÃO ORDINÁRIA DA QUARTA SESSÃO 

LEGISLATIVA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE CARANDAÍ, REALIZADA EM TRINTA E UM DE OUTUBRO DE 

DOIS MIL E DEZESSEIS. 

 

Aos trinta e um dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, às dezenove 

horas e vinte minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, presidida pelo 

Vereador Geraldo Francisco Gonçalves e secretariado pelo Vereador Cor Jesus Moreno. O 

Presidente convidou a todos para a execução do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo 

Secretário constatou a presença de todos os edis. O Presidente declarou aberta a sessão e passou 

a palavra ao Secretário para que procedesse a leitura da ata da 35ª Reunião Ordinária. Colocada 

em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. PRIMEIRA PARTE DA 

REUNIÃO – CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: Ofício 395/2016, do Gabinete do 

Prefeito, para participar da Audiência Pública, referente ao 2º quadrimestre de 2016, no dia 9 de 

novembro, às 18 horas. Ofício 396/2016, do Gabinete do Prefeito, solicitando a retirada de pauta 

do Projeto de Lei 2080/2016 (Piso Salarial das Agentes de Saúde). Ofício 408/2016, do Gabinete 

do Prefeito, solicitando novo agendamento da reunião com a Comissão Especial nomeada pela 

Portaria 39/2016, para o dia 07/11/2016, às 10h. Ofício 408/2016, da Mesa Diretora, 

apresentando o Projeto de Resolução 6/2016 – Dispõe sobre a Sessão Solene na Câmara 

Municipal e contém outras providências. Ofício 10/2016, do Grupo de Teatro de Carandaí – CIA 

Artes em Cena, solicitando apoio para realização de evento. Ofício 12/2016, do Grupo GAIIA, 

solicitando Atestado de Funcionamento. Ata da Comissão de Direitos Humanos, do Idoso, de 

Combate à Fome e à Pobreza, sobre a Representação 38/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, 

quanto ao pedido de instalação de posto de atendimento para clientes e usuários da Agência do 

Banco do Brasil/Carandaí. Indicação nº. 106/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Indicação 

107/2016, da Vereadora Aparecida Baeta. Requerimento 121/2016, do Vereador Naamã. 

Requerimento 122/2016, da Comissão Especial – Portaria 39/2016. Relatório da Comissão de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana. Relatório da Comissão de Saúde, Saneamento 

e Meio Ambiente. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS – O Presidente colocou à 

disposição todas as correspondências recebidas, informando que estariam na Secretaria. Deferiu 

o Ofício 396/2016 – Gabinete do Prefeito e retirou de pauta o Projeto de Lei 2080/2016. 

Encaminhou o Projeto de Resolução 6/2016 às Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de 

Educação, Cultura, Esporte, Lazer, Turismo e Juventude. A Vereadora Aparecida Baeta solicitou 

dispensa de interstício para discussão e votação do Projeto de Resolução 6/2016, sendo o pedido 

aprovado por unanimidade. SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Presidente colocou em primeira 

discussão a EMENDA SUPRESSIVA 1 AO PROJETO DE LEI 2085/2016 – Autoriza o 

Poder Executivo Municipal a ceder o uso das dependências do Terminal Rodoviário de 

Carandaí, mediante permissão de uso, fixa critérios mínimos de utilização e dá outras 

providências. A Vereadora Aparecida Baeta teceu comentários. Em primeira votação, foi 

aprovada por unanimidade. Em segunda discussão e votação, foi aprovada por unanimidade. O 

Presidente colocou em primeira discussão a EMENDA MODIFICATIVA 2 AO PROJETO 

DE LEI 2085/2016 – Autoriza o Poder Executivo Municipal a ceder o uso das dependências do 

Terminal Rodoviário de Carandaí, mediante permissão de uso, fixa critérios mínimos de 

utilização e dá outras providências. A Vereadora Aparecida Baeta teceu comentários. Em 

primeira votação, foi aprovada por unanimidade. Em segunda discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça 

e Redação pela aprovação do PROJETO DE LEI 2085/2016 – Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a ceder o uso das dependências do Terminal Rodoviário de Carandaí, mediante 

permissão de uso, fixa critérios mínimos de utilização e dá outras providências. Em primeira e 

segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. O Secretário procedeu a leitura dos 

pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Educação, Cultura, Esporte, 

Lazer, Turismo e Juventude pela aprovação do PROJETO DE RESOLUÇÃO Nº 4/2016 - 

Dispõe sobre a Sessão Solene na Câmara Municipal e contém outras providências. Em primeira, 

segunda e terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade. A seguir, colocou em 

única discussão a INDICAÇÃO Nº 106/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, sugerindo 

melhoria na rede de esgoto e distribuição de rede de água para a Vila Nascimento, no Corte de 

Pedra. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Dando continuidade, colocou em única 

discussão a INDICAÇÃO 107/2016, da Vereadora Aparecida Baeta, sugerindo melhorias em 

rua da Comunidade do Chuí. Em única votação, foi aprovada por unanimidade. Na sequência, 

colocou em única discussão o REQUERIMENTO 121/2016, do Vereador Naamã, solicitando 

ao Executivo cópia do Edital do processo seletivo 1/2016 e contratos dos monitores e prestadores 

de serviços dos tele-centros. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. Ato contínuo, 

colocou em única discussão o REQUERIMENTO 122/2016, da Comissão Especial – Portaria 

39/2016, solicitando a convocação de servidores. Em única votação, foi aprovado por 

unanimidade. Em seguida, colocou em única discussão o RELATÓRIO, da Comissão de 

Serviços, Obras Municipais e Mobilidade Urbana, sobre a fiscalização das obras no Quarteirão 

Prefeito Aguinaldo Pereira Baeta. Em única votação, foi aprovado por unanimidade. A seguir, 

colocou em única discussão o RELATÓRIO, da Comissão de Saúde, Saneamento e Meio 
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Ambiente, sobre a suspensão do transporte para pacientes na área da saúde. Em única votação, 

foi aprovado por unanimidade. Não havendo Vereador inscrito na palavra livre, o Presidente 

passou à TERCEIRA PARTE DA REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada 

no quadro de publicidade e solicitou ao Secretário para que procedesse a chamada final, 

constatando a presença de todos os edis. O Presidente agradeceu a presença de todos e declarou 

encerrada a reunião às vinte e uma horas. O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado 

e arquivado eletronicamente. Eu, Vereador Cor Jesus Moreno, Secretário, solicitei a lavratura da 

presente ata que, após aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 31 de outubro de 2016. 
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